



Feetbox

Un kiosque d'analyse du pied, à destination des magasins de chaussures

Ce nouvel outil interactif permet, en moins d'une minute, la mesure des pieds afin de mettre en évidence de nombreux paramètres nécessaires au bon choix d'une chaussure.

Feetbox s'appuie sur une acquisition d'images via Webcam HD, d'un écran tactile ainsi qu'un traitement informatique.

L'ergonomie et la robustesse de cet outil sont adaptées aux contraintes des magasins, et permettent ainsi de créer un espace spécifique d'analyse des pieds.



Les magasins de sports possèdent désormais un outil unique, précis et efficace de mesure des pieds pour une préconisation de chaussures.

CATEGORIE SERVICES

CATEGORIE TECHNOLOGIE

Période de conception

Décembre 2014

Commercialisation

Juin 2016

Dimension

1600 x 800 x 470 mm (Hauteur x Profondeur x Largeur)

Dépôt du nom Feetbox